



African Groove

publié le 18/05/2014

Durant la semaine du 12 au 16 mai, les élèves de 4B ont participé à des ateliers artistiques en compagnie de Mamadou Barry et de son groupe "African Groove".

Ainsi, les collégiens ont pu apprendre une partie de la danse dite "des hommes forts" (des guerriers) de Guinée. Ils ont également pu reproduire quelques rythmes simples aux djembés permettant d'accompagner la danse.

Vendredi 16 mai, des collégiens de l'établissement Pierre et Marie Curie sont venus rejoindre la résidence artistique en compagnie de "leur petite troupe" (une fanfare d'élèves). Durant deux heures, la sonorité des tambours s'est mêlée à celle des cuivres avant de proposer un mini concert de clôture dans la cour du collège.

La classe de 4B a également la possibilité de se produire le samedi 7 juin au festival "Musiques Métisses" d'Angoulême. Si d'autres élèves souhaitent se joindre à eux pour danser en leur compagnie et passer un agréable moment avec leur famille, il suffit de venir apprendre la chorégraphie **le mardi 27 mai à 13h en salle Vidon**. N'hésitez pas, vous ne le regretterez pas !

<http://www.musiques-metisses.com/>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.